

厚生委員会

今日のお昼は何だろうな？



十月十五日(月)、厚生委員会による給食試食会が開かれ、五十一名が参加しました。児童の配膳の様子を見学する間に、試食の配膳をしてくださいました委員のみなさん。食べ盛りの六年生の分量のピラフを、残らないように何往復もしながら配るのは、かなりの力仕事ですね。ありがとうございました。

本日のメニュー
チキンピラフ
魚のマヨネーズ焼き
ごまドレッシングサラダ
牛乳



「子どもと同じものが食べられて嬉しい！」

校長先生の話

大事なのは「早寝、早起き、朝ごはん」です。朝ごはんをしっかり食べましょう！

積田先生の話

原発事故以来、放射性物質に対する保護者の関心が高まっています。横須賀市では、食材を提供前後に放射線量を測定し、結果をホームページで公開しています。是非ご覧になってください。



成人教育委員会

日清オイリオ工場と横浜ベイサイドマリーナを散策してきました。

9月20日(木)秋晴れの中、成人教育委員含め総勢41名をのせたバスは、8:30津久井小を出発しました。行先は、横浜スタジアム9コ分の敷地面積を持つ、日清オイリオ工場です。

磯子にあるこの工場では、原料の荷揚げから、搾油・精製・充填を行っており、月に2~3回は7万トンの大型船が原料を搬入します。



うれしいおみやげ付き!!



ベイサイドマリーナでは、それぞれランチや、買い物やおしゃべりをたのしみました。成人委員さん楽しい企画をありがとうございました。

校外委員会

まだまだ必要。大人の目。

去る十一月八日(木)に法蔵院でお十夜法要が行われましたが、今年から津久井小学校の先生方と校外委員の方々が夜店の通りをパトロールしてくださることになりました。

黄色のベストを着た委員さんは今回十一名の参加。先生方二十名以上交代で夜遅くまで見回ってくださいました。暗くなるのが早まるこの時期、大人の目が増えることは、夜店に来ている児童達にとっても安心なのではないでしょうか。



推薦委員会

～推薦委員長よりメッセージ～

推薦委員会の主な活動は、来年度の会長・副会長・会計監査・会計・各委員長を選出し、推薦に応じてくださるようお願いし、運営委員会に推薦することです。決して楽しい活動ではありませんが、PTAが運営される為になくてはならない委員会です。同じ立場の保護者でありながら、純粋にボランティアでこの役を受けてくださり、お願いに行ってくださった推薦委員さんたちのご苦勞に皆様からも感謝の言葉をかけて頂ければと思います。